

ようこそ守谷へ

2022



11月5日、常総運動公園総合体育館で、新しく守谷市民になった方を歓迎するイベント「ようこそ守谷へ2022」が開催されました。このイベントは、ボランティアの皆さんが実行委員となり開催している、守谷市独自の素敵なイベントです。当日は、昨年度転入された、74世帯205人の方が参加。グループ交流の時間には、守谷に来た理由やおススメのお店などを互いに紹介しました。会場内は、とっても温かい雰囲気になりました。

その後は、守谷市に関するクイズや、イントロクイズに挑戦！「守谷でカブトムシが見られる場所」や「守谷の天気と防災」「守谷のおススメグルメ」を説明してくれるブースのほか、記念写真が撮れるフォトブースなどもあり、家族連れやご夫婦、お一人でご来場の方など、たくさんの方が楽しいひとときを過ごしました。

参加者からは、「同じ時期に転入した方と話せる貴重な機会でした！」「守谷のことを好きになれそうです！」など、たくさん嬉しい声を聞くことができました。これから新たな交流が広がり、守谷での生活がより充実したものになることを願っています。

たくさんのご参加ありがとうございました！



こんな声もいただきました！

- ・これからも続けて欲しいです。もう少し守谷に詳しくなったらお手伝いしたいです。
- ・こういう交流会をしている市に住めて良かったと思います。安心して住めそうです。
- ・グルメ、工場見学など、地元の人の[生]のおススメの声が聞けたのが良かったです。
- ・子どもの遊べるコーナーがたくさんあって楽しかったです。
- ・守谷市に愛着が湧きました！
- ・守谷市内の飲食店や地理全体が分かって良かったです。

